

Polresta Cirebon Gelar Festival Band Pelajar Se-Kabupaten Cirebon

Panji R - [CIREBON.INFORMAN.ID](https://cirebon.informan.id)

Jun 2, 2024 - 14:32



Kab Cirebon - Polresta Cirebon bekerjasama dengan Pemda Kabupaten Cirebon, Kodim 0620, stakeholder terkait menggelar Festival Band Millennial tingkat Pelajar SMP dan SMA Se-Kabupaten Cirebon dan sekitarnya dalam rangka menyongsong Hari Bhayangkara ke 78 dan juga dalam rangka menciptakan harkamtibmas yang kondusif serta membangun generasi emas yang kreatif, generasi unggul yang bertempat di Stadion Ranggajati, Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon, Sabtu (1/6/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri PJ Bupati Cirebon, Forkopimda Kabupaten Cirebon (Dandim, Ketua PN, dan yang mewakili Kajari), Kepala BPN dan sejumlah tamu undangan. Festival tersebut juga turut dimeriahkan Artis eks ST12 Charly Van Houten, penampilan Tari Topeng, Tari Ronggeng Bugis, dan Polisi Cilik serta dihadiri para penonton yang jumlahnya sekitar 2.500 orang.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H, mengatakan, kegiatan tersebut digelar untuk mewadahi kreatifitas talenta inovasi anak-anak emas di kabupaten Cirebon. Pihaknya juga siap mendukung semua kegiatan yang positif bagi para millenial maupun gen z. Selain itu Kapolresta juga mengajak para remaja yang hadir untuk menjaga fisiknya, menjaga perilakunya dan menjaga keselamatan dirinya.

"Anak remaja juga harus menjaga pola hidup yang sehat, jangan sampai kedepan anak-anak yang menjadi remaja dan dewasa yang berpotensi menjadi penyebab stunting," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H.

Ia mengatakan, dalam acara tersebut jajarannya juga membuka pelayanan kesehatan gratis, SIM keliling, SKCK keliling termasuk pelayanan bidang pertanahan. Pihaknya berharap, remaja di Kabupaten Cirebon kelak menjadi pemimpin-pemimpin yang lebih handal.

"Momen ini juga dimeriahkan dengan hadirnya artis nasional Charly Van Houten dan juga penampilan Bageur Band Polresta Cirebon dan juga adanya stand-stand UMKM baik dari pelajar, warga masyarakat kabupaten Cirebon, UMKM keluarga Polresta Cirebon, Bhayangkari serta Polwan Polresta Cirebon dan Kodim 0620, dan juga memberikan pesan-pesan kamtibmas terhadap para millenial dan gen z yang hadir." kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H.

Pihaknya berterima kasih kepada semua pihak yang sudah mendukung kegiatan ini. Banyak elemen masyarakat Kabupaten Cirebon yang berharap kegiatan seperti ini berlangsung periodik sebagai wadah yang menampung talenta, kreatifitas dan inovasi para millenial serta gen z.

Adapun yang berhasil menjadi pemenang dalam festival band pelajar millenial tersebut yaitu untuk tingkat SMP Juara 1 Estrella Band SMPN 5 Kota Cirebon, Juara 2 Spensa Band SMPN 1 Gebang dan Juara 3 Spanta Band SMPN 1 Talun. Sedang untuk tingkat SMA Juara 1 Javasda Band SMK ISDA Babakan , Juara 2 Catur Etnik Kontemporer Bang SMAN 4 Cirebon, Juara 3 Teenagers Band SMAN 6 Cirebon, dan Juara Harapan Skensala Band SMKN 1 Lemahabang.